



Monika Gerber, Lehrperson für Information, Kommunikation, Administration (IKA)

Von der KV-Lernenden zur IKA-Lehrperson

Monika Gerber hat das BZWW als KV-Lernende kennengelernt. Heute unterrichtet sie in denselben Räumlichkeiten das Fach Information, Kommunikation, Administration (IKA). Welchen Beruf sie ursprünglich wählen wollte und welches Studium sie aktuell berufsbegleitend absolviert, erzählt sie im Interview:

28. März 2023



Monika Gerber, Lehrperson IKA

INTERVIEW MIT MONIKA GERBER

Liebe Monika Gerber, was hat dich zu uns geführt?

Das BZWW hatte ich aus meiner eigenen Berufsschulzeit in überaus positiver Erinnerung. Hier hatte ich nicht nur die Ausbildung zur Kauffrau absolviert, sondern später auch die Berufsmaturität Gesundheit und Soziales. Entsprechend gross war die Freude, als ich im Februar 2022 eine KV-Klasse übernehmen durfte und damit in neuer Funktion ans BZWW zurückkehren konnte.

Kannst du ein paar Worte zur Zeit dazwischen sagen?

Nach der Berufslehre war ich im kaufmännischen Bereich tätig – zuerst viele Jahre in der Reisebranche, später beim Amt für Berufsbildung und Berufsberatung beim Kanton Thurgau. Parallel dazu habe ich nach der Berufsmaturität die Passerelle absolviert und danach mit dem Studium Pädagogik und Psychologie an der Universität Zürich begonnen.

Wie ist das Unterrichten am BZWW für dich?

Erfrischend, bereichernd und lehrreich. Dabei schätze ich speziell den Austausch mit den anderen Lehrpersonen, der Schulleitung, dem Sekretariat, dem Mensa-Team und natürlich den Lernenden sehr.

Für welche Erfahrung bist du speziell dankbar?

Als ich vor 6 Jahren zum ersten Mal Mutter geworden bin, hat sich mein Leben komplett neu geordnet. Mittlerweile haben wir 2 Kinder – und sind überaus dankbar, wie unsere Kinder uns auf die wichtigen Dinge im Leben fokussieren lassen.

Und zu guter Letzt: Wie verbringst du deine Freizeit?

Entweder an der frischen Luft beim Ski fahren, Schwimmen oder «Gärtnern». Oder ich geniesse es drinnen an der Wärme mit englischer Literatur oder einer Runde Nintendo Switch.

PERSÖNLICHES

Das wollte ich als Kind werden

Krankenschwester

Dafür habe ich Mut gebraucht

Nach der Sekundarschule für ein Jahr das Elternhaus zu verlassen, um Italienisch zu lernen.

Diese Person würde ich gerne treffen

Barack Obama

Mein nächstes Projekt

Einen Gemüsegarten anlegen